





— 水辺を楽しむ家族のために —



「フットマークナチュラル」は、水に関わり続けているフットマークが、川や海の水遊び、キャンプなどで水を楽しむ家族のために立ち上げたブランドです。

アウトドアだけでなく普段使いもできることが特長で、バッゲやレジャーシートなどの商品も汎用性が高く好評いただいています。

「こんな使い方ができる」「あんな使い方もできる」と想像力を掻き立て、様々なシーンで活躍するのがフットマークナチュラルの商品です。

担当者より  
おすすめ商品の  
ご紹介！

### 7WAYBAG

某大型スーパーのレジャーシート素材のバッグをレジャーシートとしても使えるようにしました。オードブル（ピザ、寿司）などを傾けずに入れられる形状にもこだわりました。特にファミリー層（30代40代）の方におすすめです。衣料品や食品はもちろん、薪や枝などの長尺モノも運べます。様々なブランドさんとコラボしているのでぜひチェックしてみてください（藤家）



### レディースワンピース

ゆったりとしたサイズ感でポケット付きの半袖ワンピース。アウトドアだけでなく日常着としてもおすすめ！アウトドア専門店でも大人気の商品です！（薄井）



### メンズ半袖プルオーバーTシャツ（オーバーサイズ）

シンプルなデザインで、アウトドアだけでなく普段のカジュアルスタイルにも馴染みます。生地は、UVカットと吸水速乾、さらに、防虫加工が施しているため、私のような虫嫌いな人にもおすすめしたいです。豊富なカラー展開があり、家族や仲間とのリンクコーデも楽しむこともできます！

（絶賛研修中！新入社員／古澤）



FOOTMARK NATURAL LINK

ホームページ オンラインショップ ライン インスタグラム

最新情報を日々更新中！ぜひご覧ください。



### 最近のTOPICS



5月に入り各店舗にも商品が続々と並ぶようになりました。左はPOPUPの様子



廃材などを利用したアップサイクルバッグ2種を先日発売しました。

### K A O R U の 部 屋 39



### 子どもたちの安全な水泳授業のために

5月に入り、水泳シーズンがいよいよ本格的に始まりました。例年、沖縄・九州地区からプール開きの便りが届く時期ではありますが、今年は学校行事の見直しや熱中症対策、公共・民間施設の運用状況の変化などを背景に、全国的に水泳授業の開始時期が早まっている学校も見受けられます。

当社でもこのシーズンに向け、1年間を通じて準備を進めてまいりました。子どもたちが楽しみにしている授業が、安全かつ快適に行われるよう、製品・サービス両面で、迅速かつ丁寧な対応に努めてまいります。

近年は、プール設備の老朽化により、十分な実技指導が難しい学校も見られるようになってきました。加えて、屋外プールでは、炎天下での授業における紫外線や熱中症への備えが、現場の大きな課題となっています。

三瓶 芳（さんべ かおる）  
フットマーク代表取締役社長  
1958年1月27日 島根県生まれ  
1980年 駒澤大学卒業 2012年 社長就任

今年は新入社員4名が入社してくれました。入社早々、外部研修や工場研修に取り組んでいただいている。先日歓迎会も開催しました。親睦参加のあり方については色々と意見のある昨今ですが、みんなが貢献のために上下関係なく元気に競っている姿に何だかホッとした。私も司会者の容赦ない突っ込みにも負けず全力で臨みましたが、惜しくも優勝はできず。来年までに敗因分析をします。

こうした状況を受け、当社では紫外線対策を備えた水着やシャインガードなど、子どもたちの安全を第一に考えた製品のご提案を強化しています。

また、スポーツ庁においても、水難事故から命を守る教育として水泳授業の重要性が改めて示されています。当社としましてもこの現状を真摯に受け止め、子どもたちが安全に、そして楽しく水泳を学べる環境づくりに、今後も誠心誠意取り組んでまいります。

引き続き、皆様のご指導とご支援を賜りますよう、心よりお願い申し上げます。

フットマーク株式会社 代表取締役社長  
三瓶 芳

### NEWS

#### 「デコれるポケットつきランドセルカバー」発売！

雨風・キズから守ってくれるだけでなく、ポケットにお気に入りの切り抜きやシールを入れることで、簡単に自分らしさが表現できます。さまざまなランドセルにも使える仕様にしました。



### 編集後記

先日万博にいってきました。急遽行けることになったので、下調べも口にせず参戦しましたが、案の定飲んでばかりの万博になりました。でもドイツ館で飲んだビール、美味しかったです。ドイツ館はほぼ日本語が通じなかったので思わず海外旅行気分でした。ミャクミヤクについては最初は一步下がったところから静観していましたが、知らないうちに愛でる存在に。これぞ万博マジック！秋ごろにリベンジする予定ですので、今度こそ予約もしっかりして一つでも多くのパビリオンを見てみたいと思います。（吉河）

フットマーク株式会社  
東京都墨田区緑2-7-12  
広報部  
webmaster@footmark.co.jp